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Conférence du Guide n°3 

9 avril 1957 
 

LE MONDE DE L'ESPRIT - CHOISIR SA DESTINÉE 
 
 Avant de s'incarner dans une autre vie sur terre, l'homme apporte avec lui la 
tâche qu'il doit accomplir. Le plan est esquissé. Dans de nombreux cas, l'esprit a le 
droit de discuter de sa future vie terrestre avec l'être spirituel responsable. De cette 
manière, il peut fixer -- dans une certaine mesure, selon son état de développement 
et sa capacité de juger en cette matière -- comment sera sa vie sur terre. L'esprit sur 
le point de s'incarner possède une vue meilleure que lorsqu'il habite un corps 
humain. Il comprend que la signification de la vie terrestre n'est pas d'avoir une vie 
aussi confortable que possible, mais que le but de la vie est de développer sa 
compréhension pour acquérir plus rapidement la béatitude parfaite qui ne peut être 
obtenue sur terre. Et en tant qu'esprit, il sait également que c'est seulement par des 
efforts spirituels que la connaissance de l'esprit peut pénétrer son intellect. Mais il 
sait également en tant qu'esprit que cela ne peut pas se faire facilement et qu'il 
rencontrera des difficultés, des tests, et qu'il lui faudra endurer de la souffrance qui, 
en fin de compte, doit le mener vers le bon chemin et la bonne attitude. La mémoire 
de l'esprit disparaît automatiquement quand la matière (ou le corps) revêt l'esprit. 
Ceci constitue le facteur essentiel, parce que la connaissance de l'esprit doit être 
obtenue, et comme cela a déjà été dit, cela n'est possible que si l'homme fait l'effort 
de chercher en lui-même, en ne recherchant plus Dieu et les vérités de la création à 
l'extérieur. C'est seulement de l'intérieur qu'il peut reconnaître la signification et le but 
très particuliers de sa propre vie et des tâches qu'il doit accomplir. 
 
 Cependant, celui qui est extrêmement impressionné par les avantages du 
monde perd la signification plus profonde de la vie et vit parfois incarnation sur 
incarnation sans faire de progrès, toujours dans le même but, en devant traverser la 
vie sur terre encore et encore. L'esprit sait que ce sont les dangers de la vie 
terrestre. Mais il sait également que quand il vit sa vie humaine correctement, à partir 
du point de vue spirituel, il peut s'épanouir spirituellement dans une période 
relativement plus courte qu'il ne serait possible de le faire dans le monde de l'esprit, 
et ceci à cause de l'absence de friction majeure là-bas. Les points de friction sur terre 
sont surtout d'ordre matériel, et de tout ce qui est en rapport avec cette matière, non 
seulement parce que la mémoire de l'esprit est éteinte et qu'il faut la regagner, mais 
également à cause des nombreuses tentations de la vie matérielle. Et seul celui qui 
peut dépasser ces difficultés peut gagner et faire le mieux de sa vie sur terre. L'esprit 
sur le point de s'incarner sait donc qu'il a besoin de ces frictions matérielles pour 
éveiller le meilleur en lui pour progresser davantage, et qu'il ne doit pas s'accrocher à 
la matière et ses attraits. Avant son incarnation, un esprit peut par exemple 
demander aux êtres supérieurs: "Je vous en prie, aidez-moi, non seulement avec de 
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la force et de la guidance, mais également quand je reconnaîtrai (en tant qu'être 
humain) que je n'arrive pas à être la hauteur de ce qui est attendu de moi, donnez-
moi telle ou telle épreuve qui me permettra probablement d'éveiller mes facultés 
intérieures et de regarder la vie d'un autre angle que quand tout est routinier et lisse, 
que tous mes désirs sont assouvis (si ces désirs seraient en accord avec mon niveau 
de développement). 
 
 Ainsi, mes très chers, il est important que vous reconnaissiez que grand 
nombre de vos événements répétitifs ont été choisis et figés par votre esprit avant 
l'incarnation, quand vous possédiez encore la prévoyance, avant que la matière 
n'englobe l'esprit. Savoir cela sera une aide pour vous. Parfois un esprit qui tend 
assidûment vers le progrès choisit une destinée particulièrement éprouvante, la 
demande avec ferveur, en sachant -- en étant libéré de la densité matérielle -- que 
cette peine n'est pas grand-chose et ne durera pas longtemps en comparaison avec 
les gains qu'il en retirera. Ceci devrait nourrir vos pensées. Mes chers amis, je 
suggère que chacun réfléchisse à sa vie, aux épreuves et aux tribulations que vous 
avez expérimentées, en contemplant si telle ou telle chose n'aurait pas pu être 
choisie par vous avant l'incarnation, car il est possible que vous ne soyez pas 
conscient de quelque chose en vous qu'e vous devez accomplir. Contemplez, à partir 
de ce point de vue, ce que vous devez encore trouver et résoudre en vous. Si vous 
faites cette recherche avec application, vous recevrez la réponse. Vous la 
ressentirez. Des prises de conscience vous viendront. Il faut apprendre ceci; il faut 
de l'exercice et cela ne vient pas tout seul. Ne pensez pas que la capacité de méditer 
correctement vient toute seule. Il faut de l'exercice, de la volonté, de la persévérance 
et il faut lutter contre ses propres courants intérieurs négatifs. Mais la récompense 
est grande et vous apportera beaucoup de bonheur. Cela en vaut la peine! Quand le 
monde de l'esprit observe qu'un être humain est sincère dans ses efforts et qu'il a 
l'intention de progresser, de la guidance lui apparaîtra, ce qui représentera 
également une aide extérieure pour ce qu'il est déterminé à accomplir. 
 
 Quand la vie sur terre est terminée et que l'esprit écarte la matière, et qu'il se 
rend compte qu'il n'a pas accompli tout ce qu'il avait eu l'intention d'accomplir, parfois 
cela est géré de manière telle qu'on lui accorde la possibilité d'achever 
complètement sa vie terrestre, de finir quelques tâches ou de dissoudre quelques 
fardeaux. Il sera alors capable d'exercer de l'influence sur sa propre famille vivant sur 
terre ou sur son environnement pour accomplir ce qu'il avait décidé. Mais seulement, 
une telle influence est beaucoup plus difficile, même si c'est plus facile pour lui en 
tant qu'être spirituel parce que sa vision claire lui a été rendue. La mémoire perdue 
est regagnée et il comprend l'enjeu. La difficulté se trouve dans son manque de 
pénétrabilité et d'influence sur l'être humain. Par exemple, un homme peut influencer 
un autre homme, surtout en dépassant ses propres faiblesses. Une influence 
indirecte est toujours plus efficace et plus durable. Montrer l'exemple est donc plus 
convaincant que des mots, que de la persuasion, ou que de forcer sa volonté sur 
l'autre même si c'est juste ou que c'est pour le mieux. C'est dans la mesure où 
l'homme est capable de dépasser sa faiblesse, de prouver la vérité des lois 
spirituelles en lui et d'acquérir davantage d'amour, qu'il arrive à percer jusqu'aux 
êtres humains quand cela est nécessaire. C'est la conséquence des lois spirituelles. 
Il s'agit d'un effet indirect, mais la réussite se verra ouvertement, avec certitude, 
toujours et par tous. Mais un esprit ne peut faire cela parce que la plupart des êtres 
humains n'entendent pas les mots d'inspiration de l'esprit. Et s'ils arrivent à les 
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percevoir, fréquemment ils les interprètent mal ou ils s'en débarrassent, c'est très, 
très difficile pour cet esprit et il lui faut beaucoup plus de temps pour arriver à 
terminer, en tant qu'esprit, une tâche qu'il avait commencée en tant qu'être humain. Il 
se peut qu'il ait besoin d'une autre vie sur terre dans ce but. 
 
 Et c'est ainsi que chaque être humain et chaque esprit construit lui-même le 
monde dans lequel il vit. Il se construit un foyer dans le monde spirituel selon sa vie 
terrestre passée et il construit également sa future vie terrestre. Toutes les actions, 
les pensées et les émotions sont des formes qui constituent la maison spirituelle (qui 
n'est pas permanente) et à partir desquelles seront déduits à leur tour, les 
événements prédestinés dans une future vie sur terre. Tout ceci reflète non 
seulement le résultat naturel de l'attitude et des conceptions individuelles d'une 
personne, mais  comprend également les effets qui en résultent. Ainsi, ces 
"structures" de forme représentent exactement ce dont a besoin la personne en 
question pour son développement futur. Méditez sur cette phrase! Elle contient 
beaucoup! C'est à nouveau un exemple de la manière dont l'équation est toujours en 
équilibre, de la manière dont on crée ses tribulations, mais également qu'elles 
servent d'agent guérisseur. Vous pouvez y constater la vaste grandeur de la sagesse 
de Dieu et la magnificence de Ses lois. Si vous arrivez à le comprendre, vous vous 
rendrez compte que le destin et le libre arbitre ne sont pas des facteurs 
mutuellement exclusifs, mais qu'ils sont interconnectés. Et vous reconnaîtrez 
également que les "événements prédestinés" de votre vie sont déjà des formes 
spirituelles qui se manifestent de manière concrète. Si, par manque de connaissance 
ou par manque de conscience de ces lois divines, des formes défavorables sont 
construites, chaque être doit dissoudre ces formes défavorables et ceci ne peut se 
faire qu'en marchant sur le chemin spirituel de discipline, de connaissance de soi et 
de recherche intérieure. 
 
 Pour tout ceci, mes très chers, vous aurez besoin de volonté. Beaucoup de 
mes amis diront :"Tout cela est très bien, mais certains sont nés avec une forte 
volonté et d'autres sans. Comment quelqu'un qui manque de volonté peut-il aborder 
ceci?" Je vais l'expliquer maintenant. Cette volonté, comme tout autre attribut, doit 
être produite et construite par vous-mêmes. Et c'est la seule manière dont cela peut 
être fait. Quand un être humain naît avec de la volonté, c'est qu'il l'a produite dans 
son passé et qu'il apporte ce trésor, si j'ose dire, qui lui servira de facteur d'aide. Si la 
volonté n'a pas été construite par le passé, alors c'est dans la vie actuelle qu'elle doit 
être acquise. La même chose s'applique à tous les autres atouts, qu'il s'agisse de la 
capacité d'aimer, de la tolérance, de la gentillesse, ou quoi que ce soit d'autre. Je 
veux maintenant vous montrer la manière dont chacun d'entre vous peut produire de 
la volonté, parce que Dieu ne demande l'impossible de personne, mes chers! 
 
 La volonté est le résultat direct de la reconnaissance, du savoir et de la 
décision qui y correspond. Chaque être humain possède une certaine quantité de 
force, et c'est à lui de décider dans quel sens il veut diriger cette force. Beaucoup de 
gens gaspillent cette force, que ce soit en l'utilisant pour des efforts inutiles qui ne 
mènent à rien de spirituellement valable, ou dans des courants émotionnels malades 
et impurs auxquels ils s'adonnent complètement, ce qui nécessite beaucoup de 
force. C'est une loi spirituelle que la force sera réapprovisionnée si elle est utilisée 
pour des buts spirituellement constructifs. Mais quand votre force est prise dans un 
cercle négatif de courants déficients d'un point de vue spirituel, vous la gaspillez et 
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elle s'épuise parce qu'il ne peut y avoir de renouvellement, du moins pas de manière 
suffisante. 
 
 Vous remarquerez souvent que des êtres humains qui font beaucoup de bien 
semblent avoir une force surhumaine. Quand l'homme sait donc quel est l'objectif 
majeur de la vie, il canalisera la force dont il dispose et "appuiera sur l'interrupteur" à 
l'intérieur de lui en conséquence. Quand un être humain est à la dérive, les courants 
de force seront presque automatiquement forcés dans la mauvaise direction et 
seront utilisés sans se renouveler suffisamment. Le premier pas pour produire de la 
volonté est la contemplation ou, comme vous l'appelez également, la bonne 
méditation. Quand vous aurez atteint un certain niveau de conscience, il sera plus 
facile d'en tirer les conséquences intérieures nécessaires et de prendre les décisions 
qui en résultent. C'est également une décision et une révolution intérieure quand 
l'homme se dit: "Eh bien, je vis sur cette terre pour une certaine raison. Je manque 
de volonté pour accomplir le but de mon existence au mieux de mes capacités et 
avec toute la discipline qui est requise, mais je vais maintenant demander à Dieu de 
me donner la force nécessaire parce que je veux faire ce qui est juste. J'aime 
vraiment Dieu, et je veux lui faire plaisir. Et je vais également prendre le temps et un 
faire un peu d'effort pour y réfléchir et m'ouvrir à la conscience de la sagesse de 
Dieu, et je vais quotidiennement et régulièrement consacrer, disons vingt à trente 
minutes, pour contempler ma vie spirituelle. Et tout en ressentant que je manque de 
volonté, je mettrai ce sujet dans ma méditation, dans ma conversation avec Dieu et 
avec le Christ qui est prêt à m'aider, dans ma conversation avec mes amis spirituels 
personnels qui sont toujours prêts à m'aider quand je remplis les conditions et que je 
suis prêt à entendre des conseils et développer ma conscience. Je plante ainsi la 
graine pour acquérir la volonté dont je manque encore." 
 
 Tout le monde est capable de faire ceci! Chacun d'entre vous a autant de 
volonté et autant de discipline. Vous, les êtres humains, ne devez pas commencer 
par le plus difficile, vous ne commencez pas par le toit quand vous construisez une 
maison, mais par la fondation. Et en fait, ce qui est nécessaire au départ n'est que la 
redirection des courants de force et de l'élan de votre pensée, si j'ose dire. Si 
l'homme prend et maintient une telle décision, qui n'est ni trop difficile ni de trop pour 
quiconque, alors les forces spirituelles aideront de manière à ce que la volonté soit 
fortifiée pour que d'autres pas plus effectifs dans le processus de développement 
paraissent beaucoup plus faciles. Je suis capable de vous promettre ceci, mes amis, 
et nombreux sont ceux qui ont reçu la confirmation que c'est le cas. Et même ceux 
qui manquaient de volonté au début en auront, après un moment,  tout autant après 
un moment, que ces êtres humains qui sont nés avec la volonté. 
 
 Si vous reconnaissez ce qui est en jeu, sur quel domaine il faut vous 
concentrer le plus, et si vous apportez cette connaissance du niveau superficiel du 
mental dans les couches plus profondes -- ce qui se fait par la méditation régulière et 
correcte, dont l'apprentissage fait, bien sûr, partie du chemin -- alors vous prendrez 
également la décision intérieure nécessaire -- j'ai parlé de ces décisions intérieures 
lors d'une conférence récente. Il s'agit également d'une décision qu'il faut prendre 
une fois, et on ne peut y arriver que par voie de prise de conscience. Pour résumer, 
je dirai que pour obtenir la volonté, (1) il faut qu'elle provienne de la prise de 
conscience, (2) cela nécessite une décision correspondante. 
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 Si vous sentez que vous n'avez pas assez de volonté, la conscience de base 
est manquante quant à ce qui est en jeu. Vous pouvez vaguement le comprendre, 
mais votre âme n'en est pas encore pleinement absorbée. Peut-être y a-t-il un peu 
de résistance en vous, qui vous pousse à vous accrocher à la voie de la lassitude et 
du manque de discipline. Vous vous trouvez alors dans une contradiction intérieure. 
Une partie de vous possède la connaissance spirituelle, mais l'autre partie de votre 
personnalité ne tire pas les conclusions nécessaires ni de ce que "quelque part" elle 
sait ni de ce dont vous ne voulez même pas être conscient. Le premier pas est donc 
d'approfondir cette connaissance, de sortir de la superficialité. C'est sur cela qu'il 
vous faut travailler d'abord de manière à ce que la prise de conscience puisse 
pénétrer toute la personnalité. En travaillant sur cela, et vous pouvez le faire, avec 
juste un peu d'effort et de temps, vous finirez par prendre la décision et dirigerez 
votre volonté et vos forces intérieures vers le spirituel, pleinement conscient que ce 
n'est qu'alors que les problèmes terrestres peuvent se résoudre, et seulement alors. 
De cette manière, l'homme produit en lui le plus grand pouvoir par lequel tous les 
autres pas d'évolution seront faits beaucoup plus facilement. De toute manière, 
comme toujours, le premier pas est toujours le plus difficile. 
 
 Oh, comme nous observons souvent qu'un être humain, en pensant qu'il n'a 
pas de volonté, aurait bien plus que la force nécessaire si seulement il la canalisait 
dans le canal correct, si seulement il "appuyait sur l'interrupteur". Mais ce n'est que la 
conscience d'une telle nécessité qui permettra à l'homme d'agir en conséquence. 
Tant qu'il pense "qu'il peut s'en passer", il n'agira pas différemment et restera sur son 
chemin de "laisser faire". Mais cette attitude est le signe que la relation de cet 
homme avec Dieu est loin d'être harmonieuse. Lorsque l'homme se trouve donc dans 
une telle situation, il devrait commencer par penser à Dieu et au Christ au lieu 
d'éviter une telle contemplation. Chacun devra se dire à lui-même, quelles que soient 
ses croyances ou manque de celles-ci (sauf dans le cas d'un athée), qu'il doit cette 
attention à Dieu. Il faut que ce soit la volonté de Dieu. Et vous devriez remercier le 
Christ pour ce qu'Il a fait pour vous par le pouvoir de l'amour, pour ce qu'Il a pris sur 
Lui! 
 
 Si vous méditez et contemplez dans ce sens, vous arriverez à la bonne 
conclusion et à la bonne décision de manière à ce que votre vie devienne la religion 
vécue, et n'en reste pas seulement à la théorie. Ne pensez-vous pas que c'est peu 
demander? Un petit peu de temps et d'effort chaque jour, de recherche en vous 
même de ce qui manque pour construire votre vie spirituelle correctement. Et si vous 
ressentez vraiment que vous manquez de volonté et que ce n'est pas facile de vous 
discipliner, alors ceci devrait faire le premier objet de votre heure de méditation 
quotidienne: comment poser la fondation sur laquelle construire votre coupole 
spirituelle. Vous devriez demander de l'aide, de la force et de la conscience, mais 
rechercher également ce qui vous empêche de maintenir une telle période de 
méditation quotidienne. Soyez honnête avec vous-mêmes, et poussez de côté toutes 
les justifications, tous les subterfuges. Avez-vous peur de découvrir quelque chose à 
l'intérieur que vous préféreriez maintenir enterré? Eh bien, si c'est le cas, pensez 
simplement en termes de logique simple, saine, rien n'est caché devant Dieu et le 
monde de l'esprit, ni devant vous quand vous retournez dans ce monde. Plus vite 
cela sort, mieux cela vaut pour vous! 
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 Par ailleurs, on peut dire également que ce qui est caché crée plus de 
problèmes pour l'homme que quand c'est amené à la surface, reconnu 
consciemment et digéré. Vos psychologues le savent bien, vous pouvez donc être 
conscient que vous ne gagnez rien si vous fermez vos yeux en refusant de voir ce 
qui est en vous. Vous devriez cultiver cette idée générale pour qu'elle prenne racine 
en vous. Il s'agira d'une bénédiction. 
 
 Lorsque ces difficultés initiales seront dépassées et que vous aurez gagné un 
peu de pouvoir sur vous-même, du moins dans ce domaine, le monde de l'esprit 
vous montrera le prochain pas sur votre chemin, ce qui doit être exploité et combattu 
ensuite. La vie vous le présentera, et quand vous aurez appris la bonne méditation 
vous serez capable de juger, les yeux ouverts, ces événements quotidiens et 
reconnaître les signes. 
 
 Même les amis qui ont dépassé les difficultés initiales ne gèrent pas toujours 
correctement leur heure quotidienne de méditation. Souvent elle est gardée comme 
un processus mécanique, toujours le même, non seulement en ce qui concerne les 
prières pour les autres, mais également pour eux-mêmes. Vos méditations et prières 
doivent varier parce que vous devriez ressentir le besoin spécifique du moment, et si 
parfois vous n'en êtes pas conscient, la conscience vous sera donnée si vous 
recherchez vraiment et si vous dirigez votre pleine attention sur ce qui doit être 
compris, appris, dépassé et accepté. Et priez Dieu et le Christ de vous aider avec ce 
problème spécifique. Parlez-en à vos amis spirituels personnels qui sont si proches 
et qui ont la tâche de vous aider dans votre travail. Alors, vos prières seront vivantes. 
Quand vous avez prié pour de l'aide pour reconnaître vos problèmes, et pour 
recevoir de la force pour faire face aux problèmes existants en ce moment, soyez 
ensuite silencieux. Ecoutez, pensez, ressentez dans quelle direction vos pensées 
sont menées. Alors, vous deviendrez lentement conscient des interconnexions, de 
leur origine, des raisons pour lesquelles vous réagissez comme vous le faites, et 
cette compréhension grandissante de vos réactions et courants intérieurs vous 
pousseront vers le progrès. Augmentez votre courage pour faire face à vos vérités 
intérieures sans crainte. Prenez des résolutions fermes. Contemplez ces vérités à 
votre sujet soigneusement en atteignant plus de profondeur de pensée de manière 
autonome. Votre vie spirituelle deviendra ainsi plus productive parce qu'elle sera 
animée, en changement constant, sans tomber dans une formule figée qui est 
répétée chaque jour. De cette manière, votre relation avec Dieu deviendra 
harmonieuse. 
 
 Et maintenant, mes très chers, je répondrai avec plaisir à vos questions. 
 
 QUESTION: Vous avez dit qu'un esprit peut se choisir un destin lourd avant 
l'incarnation. Cela a du sens, mais reste difficile pour un être humain d'accepter un 
tel enseignement. Nous n'acceptons ces enseignements spirituels seulement lorsque 
nous croyons ou lorsque nous sommes capables de les prouver en recevant une 
"preuve tangible". Mais ici cela n'est guère possible. On ne peut pas s'attendre à ce 
qu'on accepte aveuglément ce qu'un esprit nous dit. 
 
 RÉPONSE: C'est vrai, vous ne devriez pas le faire. Nous vous informons 
constamment que vous êtes en contact avec des forces spirituelles divines et que 
nous, dans le monde de Dieu, je vous assure, ne pouvons dire que la vérité! 
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 Nous vous montrons comment arriver à la vérité. Vous êtes encouragés à 
consacrer suffisamment de temps et d'effort pour vous mettre au courant des 
conditions pour pouvoir vous le prouver à vous-mêmes. L'homme doit mettre à 
l'épreuve, mais ne pas simplement rejeter et douter sans prendre l'opportunité de 
déterminer quel type de connexion est impliqué. De plus, vous devez vous servir de 
votre pensée saine quand vous contemplez ces instructions. Ceci aussi est une mise 
à l'épreuve. Si vous le faites sans préjugés, alors vous reconnaissez la profondeur de 
la vérité qui est enseignée à ce moment-là. Ce qui est en accord avec la vérité n'est 
pas si difficile à accepter et ceci s'applique à ce que je vous ai dit aujourd'hui. 
Pourquoi devrait-ce être difficile à accepter, à croire? 
 
 En fait, cette question n'est pas d'application parce que vous avez dit vous-
même "cela a du sens, mais". Au lieu de cela vous vous demandez si une connexion 
avec les esprits du monde de Dieu serait possible et si les affirmations faites par ces 
esprits sont fiables. Eh bien, je ne parle pas aux êtres humains qui nient absolument 
une telle possibilité ou qui sont athées et ont besoin de preuve scientifique pour tout. 
Tous mes amis qui ont fait l'effort de mettre à l'épreuve cette connexion ont reçu 
suffisamment de preuves. Si vous ne croyez pas dans la possibilité qu'il y ait des 
forces spirituelles fiables qui ne disent que la vérité, alors vous doutez non 
seulement de la bonté et de la sagesse de Dieu -- parce qu'une connexion avec des 
êtres spirituels confus qui ne savent pas nécessairement plus que vous serait 
insensée et même dangereuse -- mais vous doutez également des paroles du Christ 
qui vous a clairement promis la vie éternelle dans le monde spirituel de vérité. 
 
 Toutes les vérités que ces hauts esprits spirituels de vérité ont apportées aux 
hommes, n'ont jamais été comprises par ceux-ci au départ, non pas parce qu'elles 
étaient difficiles à comprendre, mais justement parce qu'elles étaient différentes de 
ce que les hommes croyaient au départ. Si vous enquêtez soigneusement, vous 
trouverez que toutes les affirmations des hauts êtres du monde de l'esprit de Dieu, 
quelle qu'ait été le moment, l'époque ou l'endroit sont conformes. Il n'y a jamais de 
contradiction. Et si ces connexions avec le monde spirituel de vérité de Dieu 
n'existaient pas, vous ne sauriez rien au sujet de la création, sur le plan de salut, etc. 
Tout ce qui a été enseigné à l'homme au sujet de ces matières s'est fait par induction 
spirituelle. Cela ne peut se faire que par ce canal. L'homme ne sait rien par lui-
même; comment le pourrait-il? 
 
 Que la vérité soit perçue par des êtres humains inspirés ou par des êtres 
humains médiumniques est sans importance; la source est la même. En fait, plus la 
conscience humaine peut être mise de côté, plus la vérité peut passer avec pureté. 
Et plus l'homme est conscient que certaines choses ne proviennent pas de soi, plus il 
est facile pour lui de prouver la source. Vous avez raison de dire qu'aucun esprit, 
seulement Dieu, n’est omniscient. Mais la différence entre un esprit du niveau de 
l'ordre divin et un esprit qui n'appartient pas à une telle sphère est que l'esprit divin 
ne parlera jamais de quelque chose dont il ne sait rien ou dont il n'est pas sûr. Pour 
un tel esprit, "impressionner" n'a pas tellement d'importance. Il est assez purifié pour 
dire, "Je ne comprends pas ceci, ce n'est pas mon domaine." S'il est choisi pour une 
tâche, il reçoit un enseignement précis et doit fréquenter des "écoles" spéciales. 
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 Le monde de Dieu est un monde d'ordre tel que vous ne pourrez jamais être 
capable de le percevoir sur votre terre. Bien sûr, il existe des esprits moins évolués 
qui sont de bonne volonté et qui parfois apportent de jolis mots pieux à l'homme, 
mais ils ne connaissent pas assez. Ils ne sont pas fiables, non seulement en ce qui 
concerne leur connaissance, mais également par rapport à leur vanité, qui a toujours 
cours, et les empêchera d'admettre qu'ils ne connaissent pas certaines réponses, 
etc. Un tel esprit a reconnu Dieu dans une certaine mesure et veut faire le bien. 
Peut-être qu'il est obstiné, ou partial, ou quoi que ce soit d'autre, et ne peut donc pas 
être admis dans la pure sphère de l'ordre de Dieu, et il se manifeste alors à travers 
un medium ayant des attitudes égales de manière à ce qu'il n'y ait pas de contrôle. 
Mais vous devriez apprendre à faire la différence. J'en ai parlé assez souvent, et ce 
n'est pas si difficile. C'est cela que l'homme doit faire pour être sûr qu'il s'agit de 
l'esprit divin de vérité; alors, il peut croire en toute confiance. Vous ne devriez pas 
rejeter sans vérifier de quelle connexion il s'agit. 
 
 J'insiste sur le fait que ce n'est pas laissé au hasard qu'un être humain soit en 
contact avec le monde de Dieu ou non. Cela implique des règles et des principes 
fondamentaux spécifiques, qui ne sont pas suivis par un certain nombre de 
mediums, parce que ce chemin dont je parle toujours et qu'un medium devrait 
prendre est trop inconfortable pour la plupart des êtres humains. Ils s'accrochent à 
une obstination, un courant malade, une vanité personnelle, et ceci forme un blocage 
qui empêche que les esprits de Dieu puissent passer à travers. Si, par exemple, un 
medium semble être sur un bon chemin, de la guidance et du soutien seront donnés 
et des êtres divins seront assignés. Mais s'il est observé que ce medium échoue 
dans des domaines importants, un tel contact spirituel divin n'est pas instantanément 
retiré, et le medium n'est pas abandonné au contact avec des esprits impurs pour 
toujours, ce qui pourrait être le cas dans le cas d'attitudes erronées du medium. Non, 
mais les messagers de Dieu se retirent un peu, observent et mettent à l'épreuve pour 
quelque temps, même en alternant avec ces manifestations spirituelles impures juste 
pour constater le pouvoir de distinction ou le manque de celui-ci d'un tel être humain 
entre le contact positif et le contact impur. Et ce n'est que quand le monde de Dieu 
se rend compte que rien ne peut être fait, qu'il n'y a aucune possibilité d'éveiller son 
bon sens pour se voir clairement et se juger objectivement, que les messagers de 
Dieu se retirent et abandonnent la personne à d'autres. 
 
 Je répète à nouveau, il n'est pas nécessaire qu'un instrument de l'esprit divin 
soit parfait humainement parlant. Si ceci était nécessaire, il n'y aurait pas de 
mediums qui seraient en contact avec les messagers de Dieu. Mais ce chemin dont 
je parle toujours doit être emprunté. C'est la condition principale. Dieu ne serait pas 
un Dieu d'amour si c'était laissé au hasard que vous soyez ou non en contact avec 
les esprits de vérité. La chance ou l'accident n'y est pour rien; tout est basé sur la loi, 
la cause et l'effet. Dieu ne serait pas non plus un Dieu d'amour, de sagesse et 
d'ordre s’il n’existait qu’exclusivement le contact avec des esprits impurs qui ne 
savent pas plus que vous et qui n’ont pas d’obligation d’être plus fiables. Ce don 
précieux du contact avec le monde de l'esprit de vérité, cependant, doit être gagné 
par l'effort, mais cela ne signifie pas encore qu'il est impossible de l'obtenir. Par 
moment, vous les êtres humains, ne voyez pas les efforts d'un autre, surtout quand 
vous êtes proches. Pour s'en rendre compte, vous devez ouvrir vos yeux intérieurs 
pour cela, sublimer et être vraiment capable de juger, ce qui nécessite également du 
discernement. 
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 Quand un medium marche sur ce chemin et est rempli de ce seul désir – 
comme cela   devrait être le cas de chaque personne qui entretient un tel contact -- 
de faire la volonté de Dieu et de se soumettre à Dieu en tout, comme le fait ce 
contact-ci, alors cela doit être bénéfique, et ces êtres humains sont guidés par des 
esprits de vérité, sont instruits par eux comme l'a promis le Christ. Celui qui 
contemple vraiment cela et a une graine de foi en Dieu doit reconnaître qu'il ne peut 
en être autrement. 
 
 QUESTION: Vous avez parlé du fait de cultiver la volonté. Il me semble, en y 
réfléchissant superficiellement, que c'est comme avec tous les talents. Prenez un 
acteur, par exemple, soit on en est un soit on n'en est pas un. On peut étudier la 
comédie aussi longtemps qu'on veut, on ne deviendra pas un bon acteur pour autant 
si on n'est pas né avec ce talent. La même chose s'applique aux poètes, aux 
chanteurs, etc. Cela me semble être ainsi. 
 
 RÉPONSE: Ce n'est pas la même chose. Dans un cas il s'agit d'un art, dans 
l'autre d'un attribut. Le premier nécessite le talent inné. Des attributs comme la 
volonté, la gentillesse, la décence morale, la capacité d'aimer, etc., doivent être 
acquis. Vous devez faire une distinction entre le talent, l'art, la grâce de Dieu, et un 
don (ou plusieurs) du "ciel" d'une part. Ils sont innés. Un talent est un don, il est 
impossible de l'acquérir par l'effort. D'autre part, les attributs ne sont pas un don dans 
le même sens; il faut les obtenir par l'effort et dans la lutte. La perfection se trouve 
déjà en vous, mais il faut la libérer des croûtes d'imperfection, et ceci ne peut se faire 
que par la discipline. 
 
 Je vais vous donner l'exemple suivant. Les purs esprits de Dieu ont chacun 
leur propre talent, un talent très individuel. Mais ils sont parfaits en caractère, ce qui 
ne signifie pas qu'ils soient tous pareils, sans particularité et sans individualité. Vous 
les êtres humains, vous aimez à croire que les caractéristiques individuelles et les 
différences sont le résultat de l'imperfection; ce n'est pas le cas. La combinaison de 
ces particularités d'être ou de personnalité est peut-être complètement différente, 
pourtant aucun de ces êtres n'a de défauts de caractère. 
 
 Voyez-vous, chaque attribut doit être acquis ou, mieux, réobtenu. Même si 
cela vous semble être un talent parce qu'il y a des êtres humains qui naissent avec 
de tels attributs, ce n'est pas le cas. Cela a été acquis à un autre moment, dans une 
vie précédente. Et si un être humain a davantage de capacité d'aimer ou de 
tolérance qu'un autre, ce n'est pas un don ou un talent qui est "simplement là", mais 
cet être humain a travaillé et s'est battu pour cela dans une autre vie, tout en 
manquant encore d'autres attributs qu'il lui faut encore acquérir. C'est tout à fait 
différent, et je vous demande de ne pas les mettre dans le même sac. Gardez 
strictement séparé ce qui est de l'ordre du talent, c'est-à-dire un don, et ce qui est de 
l'ordre de l'attribut! Tout ce qui est nécessaire pour la croissance et la purification doit 
être obtenu par l'effort. Cela n'est pas présenté comme un don, qu'il s'agisse de la 
volonté, de la capacité d'aimer, ou quoi que ce soit d'autre. Comprenez-vous cela? 
 
 QUESTION: Quelqu'un a raconté une histoire récemment qui indiquait qu'un 
esprit avait été exilé dans l'obscurité et dans l'ignorance pendant environ 350 ans et 
qu'il s'y portait très mal. Un point de discussion était; de quelle manière cela 
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correspond-il avec la providence de Dieu et quel est le sens de garder un esprit dans 
une telle condition si longtemps, non seulement dans la misère, mais également 
dans l'ignorance? Quel est le but? Je sais déjà que dans l'éternité l'élément du temps 
est différent, mais... 
  
 RÉPONSE: Oui, cela également, ce que vous appelez le temps est d'une 
dimension différente dans l'autre monde. Mais à côté de cela, j'ai déjà indiqué dans 
cette conférence, que chaque être construit sa propre sphère, que ce soit dans 
"l'autre monde", ou que ce soit pour la prochaine vie sur terre. Eh bien, cet esprit 
s'est si mal comporté dans sa vie précédente que l'état que vous avez décrit est 
devenu son monde. Je ne parle pas de cet esprit particulier parce que je ne le 
connais pas. Dans ce domaine également, je ne suis pas omniscient de manière à 
ce que quand vous mentionnez un certain esprit, je sache  automatiquement de qui il 
s'agit. Mais en général, il y a de nombreux êtres spirituels dans un tel état, et ils ont 
très certainement mené une vie terrestre d'ignorance pesante -- et probablement pas 
une seule, mais plusieurs -- produisant ainsi ou ayant produit un tel monde de 
misère, etc. pour eux-mêmes dans le règne de l'esprit. Et ils vivront dans le monde 
de l'obscurité jusqu'à ce qu'ils soient prêts à changer d'attitude. Personne, pas même 
Dieu, ne peut prédire quand aura lieu un tel changement d'attitude; cela dépend de 
l'être en question. Parfois un minuscule détail peut allumer une étincelle de lumière 
qui ouvre alors la voie pour un changement complet. Mais il est également possible 
qu'un tel esprit doive traverser davantage de souffrance avant que le changement 
n'arrive. 
 
 C'est la même chose pour vous les humains, très fréquemment. D'abord, une 
toute petite pierre se met à rouler jusqu'à ce qu'il y ait de plus en plus d'étincelles, de 
dimension grandissante, et qu'arrive finalement un changement d'attitude radical. 
 
 QUESTION: Nous avons également entendu que les messagers de Dieu 
visitent de temps en temps ces sphères obscures pour aider ces êtres. Qu'en est-il? 
 
 RÉPONSE: Oui, c'est vraiment le cas. A certains moments, par exemple à 
Noël, à Pâques, quand la lumière du Christ rayonne plus fortement dans toutes les 
sphères, selon la perceptibilité, bien sûr; alors les messagers de Dieu visitent parfois 
ces sphères d'obscurité. Le rayonnement de la lumière peut provoquer un 
changement d'attitude, mais quand un être est de niveau très bas, il s'en détournera 
parce que la brillance de cette lumière est douloureuse. Mais même les messagers 
de Dieu qui visitent ces sphères obscures ne montrent pas le rayonnement de leur 
être, comme je l'ai expliqué. Ce serait trop simple pour ces êtres. Ils doivent écouter 
et apprendre à reconnaître ce qui est dit, quelle en est la signification. Un être à un 
niveau tellement bas peut ne même pas vouloir écouter des mots de vérité. Ils se 
méfient de toutes les affirmations spirituelles, les mettent tous dans un même sac 
parce qu'ils sont également visités par les esclaves de l'obscurité qui essayent de les 
gagner à leur cause maléfique et leur font des promesses qui ne sont pas tenues. 
Pour cette raison ils se méfient souvent de tous les êtres spirituels, alors qu'ils 
seraient plus susceptibles d'apprendre d'un être humain. 
 
 QUESTION: Vous venez de dire que de tels êtres ont souvent besoin de plus 
de souffrance jusqu'à ce qu'ils changent d'attitude. Mais comment peuvent-ils souffrir 
encore plus? 
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 RÉPONSE: Oh, il y a de nombreux, nombreux niveaux de souffrance. Un tel 
être exilé n'est pas heureux, bien sûr, d'être lié à un seul endroit et de vivre dans 
l'obscurité, mais il ne souffre pas toujours de la douleur physique. Ce n'est pas, par 
nécessité, complètement dans le domaine de Lucifer. Il se pourrait qu'ils soient 
séduits par les promesses d'un esprit du monde de Lucifer comme quoi ils quitteront 
l'exil s'ils servent Satan et qu'ils iront alors beaucoup mieux. C'est vrai, ils quitteront 
l'exil, mais qu'ils iront mieux est faux. Leur disharmonie augmente, et ce qui leur est 
demandé est d'un mal beaucoup plus grand que ce qui est déjà en eux. Et s'ils 
n'arrivent pas à accomplir la demande, ils seront torturés intensément et leur 
souffrance augmentera. Mais comme je l'ai déjà mentionné dans ma dernière 
conférence, parfois c'est juste à ce moment-là qu'ils se rapprochent de Dieu. Dans 
leur désespoir le plus grand, ils se tournent vers Lui. La souffrance auto-construite 
est donc le seul remède, souvent la seule possibilité pour se tourner à nouveau vers 
la lumière. Mais une telle mesure n'est utilisée que quand l'être ne rencontre pas les 
conditions par ailleurs, de vivre en harmonie. Tout ceci n'est pas donné de manière 
arbitraire, mais selon les lois spirituelles. Chaque être construit ce dont il a besoin. Et 
comme je l'ai dit, plus un être glisse dans le monde obscur, plus il a de chance de se 
tourner vers le monde de Dieu. 
 
 QUESTION: Si, par exemple, un esprit demande un destin lourd pendant sa 
vie terrestre pour faire du progrès plus rapidement et alors, quand il est sur terre, 
ressent son lourd fardeau et n'accomplit pas son destin, quel est le sens de 
demander un lourd fardeau quand il y a une possibilité -- puisque la mémoire d'une 
telle intention est perdue au moment de l'arrivée sur terre -- de porter ce destin en 
vain? 
 
 RÉPONSE: Tout d'abord, il peut y avoir tout autant de rébellion quand le 
destin n'est pas si lourd, quand un être n'est pas volontaire pour prendre plus afin de 
grandir plus, mais la quantité de lourdeur est distribuée sur plusieurs vies terrestres. 
Vous observerez tout un nombre d'êtres humains qui sont moins rebelles quand ils 
portent un lourd fardeau que d'autres qui ne portent qu'un petit paquet. Bien sûr, il 
est possible dans chaque vie terrestre qu'elle ne soit pas accomplie, qu'un lourd 
fardeau ait été choisi par empressement ou non. Il y a toujours la possibilité d'un 
arrêt. Mais parfois une vie chargée porte ses fruits, pas complètement, mais pour 
une évolution plus rapide. Bien sûr le fait de "porter ses fruits" comprend l'évolution, 
mais seulement si un être, même s'il n'est pas très avancé, porte la charge de la 
bonne manière. Alors, beaucoup est racheté, et donc les esprits sélectionnent 
souvent une telle lourde charge pour racheter autant que possible, "en finir", si j'ose 
dire. De plus, une telle vie chargée ne sera pas accordée à chaque esprit qui la 
choisit dans un excès de zèle. 
 
 Les hauts esprits du monde de Dieu qui travaillent dans ce domaine sont 
capables de juger si un esprit a suffisamment de force pour passer telle ou telle 
épreuve. Et s'il semble que ce ne soit pas le cas, on recommandera à un tel esprit de 
ne pas choisir une charge trop lourde. Parfois son choix d'un tel destin sera même 
rejeté. Ces hautes forces peuvent reconnaître exactement de quoi un esprit est 
capable ou non même si cet esprit ne le voit pas toujours. Il faut qu'il y ait un certain 
pourcentage de probabilité que si c'est voulu, la destinée peut être accomplie. Si la 
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marge de possibilité est trop étroite, ce ne sera pas accordé. Comprenez-vous ceci 
maintenant? 
 
 Contemplez mes mots par lesquels il m'a été accordé de m'adresser à vous à 
nouveau. Ils devraient vous aider un peu pour avancer sur votre chemin. Dans ce 
cas, nous aussi aurons été capables d'accomplir nos tâches. Et quand je dis "nous", 
je veux rendre clair qu'il n'y a pas que moi qui travaille dans ce contact et dans sa 
mise en œuvre, mais que quelques autres amis spirituels participent pour exécuter 
une fonction très spécifique, et c'est ma tâche de vous parler. En effet, il n'est pas 
facile d'établir un tel contact. 
 
 Nous, les esprits qui travaillent ici, nous réjouissons que ces mots vous 
rapprochent un peu de Dieu, de votre vraie réalité intérieure, de votre bonheur, de 
votre harmonie. Recevez les bénédictions du salut. Puissent-elles vous pénétrer! 
Allez en Dieu, allez en paix! Que Dieu soit avec vous. 
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